

Yancuilitlalpan, «Tierra Nueva,» con	1,540 habitantes.
Atizapán, «Agua Clara,» pueblo, con	2,011 «
Atenco, «A orilla de la laguna,» hacienda, con	100 «
Tianguistenco, pueblo, aproximadamente, con	4,500 «

Total..... 8,151 habitantes.

La villa de Tianguistenco está situada á 19°10'11" latitud Norte y á los 0° 28'14" longitud Oeste del meridiano de México y á una altura de 1,599 metros sobre el nivel del mar.

La parroquia, fundada en el año de 1870, pertenece á la vicaría foránea de Tenango del Valle, siendo su patrón el Apóstol Santiago.

Tiene una escuela parroquial que dirigen las Madres Josefinas.

Existen en el perímetro de Tianguistenco, la iglesia parroquial y otras dos en el pueblo de Guadalupe Yanquitlalpan.

La hacienda de Atenco está distante de Tianquistenco 22 kilómetros; de la cabecera del Distrito, 25 kilómetros.

En el orden político, la villa de Tianguistenco es cabecera de la municipalidad de su nombre, en el Distrito de Tenango del Valle, del Estado de México; linda al Norte con las municipalidades de Capulhuac y Ocoyoacac y el pueblo de San Mateo Atenco; al Oriente, con la Prefectura de Tlalpan, Distrito Federal, el municipio de Jalatlaco, Estado de México, y el de Huitzilac, Estado de Morelos; al Sur, con las municipalidades de Ocuila y San Antonio de la Isla, y al Occidente, con los municipios de Santa Cruz Atizapán y Texcaliacac y con la municipalidad de San Antonio de la Isla.

Mide su superficie 184 kilómetros cuadrados.

El terreno es húmedo y accidentado. Lo riegan el río de Tianguistenco y dos arroyos. Cuéntanse tres ojos de agua potable.

El clima es frío, y la dirección de los vientos es de Norte á Sur.

Produce maíz, trigo cebada, haba, arvejón, frijol, maguey de pulque, nopales, tejocotes, capulines, duraznos, membrillos, zarzamora, madroños, garambullos, etc.

Idioma dominante, el castellano.

Las enfermedades que predominan son la pulmonía y el reumatismo.

La villa de Tianguistenco está situada á 19 kilómetros de Tenango del Valle y á 25 de Toluca

En la citada villa existen cinco ranchos dos fábricas de hilados, dos de Gaz y Colofonía, dos molinos de harinas y uno de aceites. Habiendo además, la fabricación de un excelente vino de zarzamora.

Los días martes es el *tianguis*, al cual concurren multitud de personas, siendo su comercio de muchísima importancia.

Medios de transporte: por el Ferrocarril Nacional de México hasta Toluca y de esta ciudad á Mexicalcingo, por el ferrocarril de los Sres. Henkel.

El servicio postal lo hace una Agencia de tercera clase.

Diariamente hace el servicio público un guayín que parte de Mexicalcingo en conexión con el ferrocarril de los Sres Henkel.

Es cura actual de esta parroquia el Pbro. Melesio Rodríguez.

Parroquia y Municipalidad de Santiago Tlatlaya

La etimología de la palabra *Tlatlaya* es explicada como sigue: *Tlatla-yan*, lugar que arde ó se quema, del idioma mexicano; *tlatla*, arder ó quemarse, y *yan*, final verbal de lugar, según el autor Peñafiel.

En la comprensión de esta parroquia se encuentran los siguientes lugares con las etimologías que se indican:

Coatepec, «Culebra pintada sobre piedra.»	720 habitantes.
San Felipe Tepehuastitla, derivado de un árbol que se llama Tepehuaje.	134 «
San Juan Tetitla, «Abundancia de piedras.»	722 «

De la primera suma..... 1,576 habitantes.

El pueblo de Tlatlaya está situado á los 19°43'12" latitud Norte y á los 0° 41'24" longitud Oeste del meridiano de México.

Esta parroquia fué fundada en el año de 1760, pertenece á la vicaría foránea de Tejupilco, tiene por patrón al Apóstol Santiago y abarca los puntos siguientes:

Sán Francisco, pueblo, aproximadamente, con.	248 habitantes.
San Pedro, pueblo, aproximadamente, con....	380 «
San Antonio, pueblo, con.....	860 «
Santa Ana, pueblo, con.....	1,807 «
Santa María, pueblo, con	1,390 «
San Mateo, pueblo, con..	950 «
Palmas Grandes, ranchería, con.....	730 «
Rincón Grande, ranchería, con.....	285 «
Rincón Chiquito, ranchería, con.....	210 «
Esmeraldas, ranchería, aproximadamente...	106 «
Tlatlaya, pueblo, aproximadamente, con	1,892 «

De la primera suma..... 1,576 habitantes.

Suma..... 10,364 habitantes.

En la actualidad es cura del lugar el señor Juan Tinoco.

Además del templo parroquial, existen en Tlatlaya una capilla por cada uno de los pueblos, careciendo de ellas las rancherías.

En el orden político, el pueblo de Tlatlaya es cabecera de la municipalidad de su nombre, en el Distrito de Sultepec, del Estado de México; linda, al Norte, con la municipalidad de Amatepec; al Este, con la misma, el Estado de Gue-

rrero y San Simón; al Sur, con Cutzamala y Tlalchapa (Estado de Guerrero) y Amatepec; y al Oeste, Tlalchapa y Palos Altos.

Cuenta con una superficie de 1,300 kilómetros cuadrados.

El terreno es húmedo y montañoso. Riéganlo cinco ríos y 52 arroyos.

El clima es templado en la parte Norte y caliente en la parte Sur; los vientos soplan de Oriente á Occidente, las lluvias son moderadas y no hiela.

Produce maíz, frijol, plátanos, café, naranjas, tabaco, algodón, cacao y toda clase de frutas tropicales.

En esta población hay una mina de oro y dos de plata, paralizadas.

Tlatlaya está situado á 50 kilómetros de Toluca y á 117 kilómetros de la capital de México.

Se trasladan los viajeros, de México á San Juan de las Huertas, por el Ferrocarril de México, y de ahí á esta parroquia, se viaja á caballo.

Idioma dominante, el castellano.

Las enfermedades endémicas son: el tifo, las fiebres, las viruelas y la pulmonía.

El servicio de correos lo hace una Agencia de tercera clase de la Administración de Tejupilco.

Vicaría Fija y Municipalidad de Santiago Tlazala.

Fué pueblo de visita de Tlalnepantla Corpus Christi, y en 1602 se erigió en vicaría fija perteneciente á la misma parroquia.

Su etimología, según el Sr. Olaguibel, es como sigue: *Tlali*, tierra; *tzala* entre. «Entre la tierra.»

El Lic. Rovelo, en nada conforme con lo anterior, dice que su verdadero nombre es *Tlalzallan*, que el P. Molina traduce así: «Quebrada de monte entre dos sierras,» lo cual es lo más literal.

A esta vicaría pertenece el pueblo de Transfiguración, con 1,000 habitantes; la hacienda de Bata, con 100; la ranchería de la Cañada de los Onofres, con 200, y la cabecera, que tiene 300, haciendo un total de 4.300 habitantes.

De Transfiguración á Tlazala hay una distancia de cuatro kilómetros, y de Bata, tres kilómetros.

De Tlazala á Tlalnepantla, cabecera del Distrito, hay una distancia de 24 kilómetros; á México, 40 kilómetros, y á Toluca, 133 kilómetros, dando la vuelta por México.

Los caminos todos son malos, escabrosos y quebrados, sólo sí cubiertos todos de árboles.

Para trasladarse á aquel lugar, se toma el Ferrocarril Central ó de México, así como los tranvías del Distrito hasta Tlalnepantla, y después el de Monte

Alto hasta Atzacapotzaltongo á la Colmena, restando seis kilómetros que habrán de recorrerse á pie ó á caballo.

El idioma dominante es el castellano, pues el mexicano ya casi ha desaparecido.

El temperamento es bastante frío.

Pertenece á la sexta cordillera y su patrón es Santiago Apóstol.

Solamente un templo hay en Tlazala y es el parroquial. En Transfiguración se encuentra una capilla, en la que se celebra la santa misa todos los días festivos.

La enfermedad dominante es la pulmonía.

La agricultura es el principal medio de subsistencia que tienen sus habitantes, así como la manufactura de carbón y explotación de montes.

El ganado lanar se encuentra en abundancia, pues los pastos son inmejorables, y por consiguiente, la carne es de exquisito gusto.

Hay una Oficina de Correos y Teléfono del Estado, que comunica directamente con Tlalnepantla.

En el orden político, Santiago Tlazala es cabecera de la municipalidad de Iturbide, Distrito de Tlalnepantla, en el Estado de México; situado á los 19° 10' 55" latitud Norte, á los 0° 11' 10" longitud Este del meridiano de México y á los 2,000 metros sobre el nivel del mar.

Sus límites son: al Sur, Jilotzingo y Hacienda Vieja; al Norte, hacienda de la Encarnación; al Oriente, Sayavedra y la misma hacienda, y al Poniente, Temoaya y Jiquipilco.

Tiene de superficie 237 kilómetros cuadrados, siendo el terreno seco, fértil y accidentado. Está regado por cuatro ríos y existen tres ojos de aguas termales.

Se produce la cebada, el maíz, frijol, haba, etc.

Los vientos dominantes son de Sur á Norte.

Vicaría fija y Municipalidad de Santo Tomás de los Plátanos.

En la comprensión de la vicaría de Santo Tomás de los Plátanos, existe el siguiente lugar con la etimología que se indica:

Ixtapatongo, «en las pequeñas salinas,» con... 208 habitantes

El pueblo de Santo Tomás de los Plátanos está situado á 19° 12' 20" latitud Norte, y á los 0° 48' 09" longitud Oeste del meridiano de México.

Esta parroquia fué fundada en el año de 1869, pertenece á la vicaría foránea de Tejupilco, siendo su patrón el apóstol Santo Tomás, y abarca los puntos siguientes:

Santa Bárbara, hacienda, aproximadamente con			147	habitantes
Salitre Bramador, ranchería,	id.	«	431	«
Potrero,	id.	id.	398	«
San Pedro,	id.	id.	95	«
Terrero,	id.	id.	73	«
Barbechos,	id.	id.	90	«
Ahuacate,	id.	id.	42	«
Salitre,	id.	id.	92	«

Suma..... 1,368 habitantes

En la actualidad es cura del lugar el señor Manuel Plata.

En Santo Tomás de los Plátanos, existen, además del templo parroquial, dos capillas, una en Santa Bárbara y otra en Ixtapantongo.

La hacienda de Santa Bárbara dista de Santo Tomás 2 kilómetros 95 metros; la de Ixtapantongo 10½ kilómetros, y de la cabecera del Distrito, 33½ kilómetros la primera, y la segunda 20 kilómetros.

En el orden político, el pueblo de Santo Tomás de los Plátanos, es cabecera de la municipalidad de su nombre, en el Distrito de Valle de Bravo, del Estado de México; linda al Norte, con la municipalidad de Ixtapan del Oro; al Oriente, con la hacienda de San Nicolás y el pueblo de Atexcapa; al Sur, con la municipalidad de Oztoloapan, y al Occidente, con Suzupuato, Estado de Michoacán.

El terreno es seco y algo accidentado. Lo riegan el río de Santo Tomás y ocho arroyos. Se encuentran seis ojos de agua potable y uno de termal.

La superficie mide 158 kilómetros cuadrados.

El clima es cálido. Las lluvias y las heladas son moderadas.

En Primavera y Estío, la dirección de los vientos es de Este á Oeste, y en Otoño é Invierno, de Este á Noroeste.

Produce maíz, frijol y chile. Exporta más de 1,000 hectólitros de plátano guineo, que se produce en abundancia, así como maguey, mango, chico-zapote, anona, lima, piña, guayaba, naranja, zapote prieto y amarillo, limón y la exquisita piña anona.

En el Salitre se encuentra una mina de oro en explotación, y en Santo Tomás dos minas de metales plomosos.

Idioma dominante, el castellano.

Las enfermedades endémicas son la pulmonía y las calenturas.

El pueblo de Santo Tomás de los Plátanos está situado en una cuenca, cerca del río de su nombre, adundante en truchas y bagres. Dista 26 kilómetros de Valle de Bravo, 81 de Toluca y 157 de la capital de la República.

Medios de transporte, por el Ferrocarril Nacional de México, hasta Toluca, y de este lugar á Santo Tomás, á caballo.

Parroquia y Municipalidad de Sultepec.

La etimología de la palabra Sultepec, es explicada como sigue: *Soltepec*, *Zoltepec*, *Zultepec*, *Zulte-pec*; pueblo viejo, *zulli ó zolli*, viejo, y *tepec*, lugar poblado, según el autor Peñafiel.

En la comprensión de la parroquia de Sultepec, existen los siguientes lugares con las etimologías que se indican:

Capula, «Capulines,» aproximadamente, con.	438	habitantes.
Sultepequito, diminutivo de Sultepec, con.....	646	«
Hueyatenco, «A la orilla del Río Grande.» ...	420	«
Noxtepec, «Cerro de las Tunas.»	153	«
Tepechuca, «Cerro que llora.»	80	«

Suma..... 1,737 habitantes.

La villa de Sultepec está situada á 10°50'43" latitud Norte y á los 0°45'24" longitud Oeste del meridiano de México y á una altura de 2,336 metros sobre el nivel del mar.

La parroquia, fundada en el año de 1531, pertenece á la vicaría foránea de Tejupilco, es su patrón San Juan Bautista y abarca los puntos siguientes:

La Barrauca, pueblo, aproximadamente, con...	456	habitantes.
Santa Cruz, pueblo, con.....	550	«
Santo Tomás, pueblo, con.	459	«
San Hipólito, hacienda, aproximadamente, con	329	«
Carbajal, cuadrilla, aproximadamente, con...	300	«
Real de Abajo, cuadrilla, aproximadamente...	209	«
Malacate, cuadrilla, aproximadamente, con...	90	«
Albarrada, cuadrilla, aproximadamente, con..	100	«
Ciénega, cuadrilla, aproximadamente, con.....	162	«
Diego Sánchez, cuadrilla, aproximadamente.	323	«
Puentecillas, rancho, aproximadamente, con ..	80	«
Cuatro Cruces, rancho, aproximadamente, con	100	«
Sultepec, rancho, aproximadamente, con.....	2,430	«
Primera suma	652	habitantes

Total 5,325 habitantes.

En la actualidad es cura del lugar el señor Rosendo Pérez Iniestra.

Tiene escuelas parroquiales de niños y niñas, siendo de cincuenta el promedio de asistencia diaria á cada una de ellas.

Además del templo parroquial, existen en Sultepec las capillas de Guadalupe, San Lázaro, el Calvario y una por cada pueblo, cuadrilla y hacienda.

La hacienda de San Hipólito está distante de Sultepec veinticinco y medio kilómetros, y de la cabecera del Distrito guarda la misma distancia, pues Sultepec es la cabecera.

En el orden político, Sultepec es la cabecera del Distrito de su nombre, del Estado de México; linda, al Norte, con la municipalidad de Texcaltitlán; al Este, la de Almoloya; al Sur, el Estado de Guerrero, y al Oeste, la municipalidad de Tejupilco del Distrito de Temascaltepec.

Su superficie es de 823 kilómetros cuadrados.

El terreno en general es seco y montañoso. Lo atraviesa de Sur á Norte la intrincada y rica Sierra de Sultepec, que presenta pasos bellísimos. Riéganlo ocho ríos y treinta arroyos y en él se encuentran ochenta y ocho ojos de agua potable, uno termal y un acueducto.

El clima es templado, los vientos dominantes soplan de Sur á Norte, las lluvias son variables y las heladas escasas.

Produce maíz, haba y frijol, y podrían sembrarse con buen éxito el café, el algodón, la caña de azúcar, el tabaco, el trigo y la cebada.

En esta municipalidad se encuentran en trabajo cinco minas de metales plomosos, nueve de metales platosos y tres de metales pirotosos.

Hay paralizadas en la Unión ocho minas de metales platosos, siete de metales plomosos y trece de metales plomosos y platosos; en Santo Tomás, dos de metales plomosos y cuatro de metales platosos; en Santa Cruz, seis minas de metales platosos y seis de metales plomosos; en Albarrada, dieciocho de metales plomosos; en Real de Abajo, seis minas de metales plomosos y platosos; en Malacate, cinco minas de metales plomosos y platosos; en San Hipólito, tres minas de metales platosos; y en el Cristo, treinta y dos minas de metales platosos.

Cuenta con una hacienda de beneficio, la de La Providencia, donde se usa el sistema del fuego.

La villa y mineral de Sultepec está situada en la Sierra de su nombre, á 67 kilómetros al Sureste de Toluca y á 184 y medio de la capital de México.

El idioma dominante es el castellano.

Las enfermedades endémicas son las fiebres y la viruela.

El modo de transportarse de México á Sultepec, hasta San Juan, por el ferrocarril, y de allí á Sultepec, á caballo.

El servicio postal lo hace una Administración local de 15ª clase, y el telefónico la Oficina del Gobierno.

Parroquia y Municipalidad de Tacuba.

La etimología de la palabra Tacuba es explicada como sigue: *Tacuba, Tlacuba*, véase *Tlacopan*. *Tlaco-pan*, antiguo reino vecino de México; *tlacotl*, jarilla, planta, *pan*, sobre, lugar de jarillas ó situado en las jarillas, según el erudito autor Peñafiel.

En la comprensión de la parroquia de Tacuba existen los siguientes lugares con las etimologías que se indican:

San Andrés Atoto, «Lugar de pájaros acuáticos.»	1,200	habitantes.
Tecamachalco, «Lugar de la mandíbula de piedra.»	3,000	«
Tlaltenango, «Lugar cercado de fosos.»	2,100	«
Nextla, «Lugar de ceniza.»	500	«
Suma	7,100	habitantes.

La villa de Tacuba está á una altura de 2,246 metros sobre el nivel del mar. Esta parroquia fué fundada en el año de 1605 y pertenece á la sexta cordillera, siendo su patrón el Arcángel San Gabriel, y abarca los puntos siguientes:

San Estéban, pueblo, aproximadamente, con..	700	habitantes:
Clavería, hacienda, con	300	«
Morales, hacienda, aproximadamente, con....	310	«
Prieto, hacienda, aproximadamente, con	150	«
León, hacienda, aproximadamente, con	230	«
Río Hondo, hacienda, aproximadamente, con..	115	«
Tacuba, villa, aproximadamente, con	1,100	«
Primera suma	7,100	«
Total	10,005	habitantes.

En la actualidad es cura del lugar el señor Manuel González.

Además del templo parroquial, existen en Tacuba el Santuario del Señor del Claustro, cuya pequeña capilla ha sido sustituida por un magnífico templo que está para concluirse; en Popotla una capilla que se está edificando; en Merced de las Huertas una capilla que lleva el mismo nombre; en Santa Julia la capilla pública de los Padres Salesianos y la de la Ascensión, cuya hacienda ha quedado convertida en Colonia de Santa Julia; en San Juanico dos capillas, la de San Juan Bautista y la de la Magdalena, y además, la de una finca llamada El Pensil; en San Joaquín la iglesia del ex-convento de Carmelitas y una capilla llamada Santa Cruz Cacalco; además, cada pueblo, excepto Tlaltenango, y cada hacienda, tienen su capilla.

Tiene escuelas parroquiales de niños y niñas, siendo de setenta á ochenta el promedio de asistencia diaria á cada una de ellas.

La hacienda de Río Hondo dista de Tacuba 12 kilómetros 570 metros; las de Clavería, León y el Prieto, 3 kilómetros 63 metros, y la de los Morales 4 kilómetros 190 metros; y á la cabecera del Distrito resultan unos dos kilómetros más de la distancia que guardan de Tacuba.

En el orden político, la villa de Tacuba es cabecera de la municipalidad de su nombre, en el Distrito de Atzacapotzalco, del Distrito Federal; linda, al Norte, con la municipalidad de Atzacapotzalco; al Sur, con la de Tacubaya, y al Este, con la de México.

El terreno es algo accidentado y fértil. Riéganlo tres ríos, el del Consulado, la Asunción y San Joaquín.

El clima es templado, los vientos son variables, las lluvias y las heladas son moderadas.

Tacuba en la época actual es una villa de cortísima extensión, pero antiguamente era una ciudad de bastante importancia, al grado que el rey de ella formaba parte de esa triple alianza de México, Texcoco y Tlacopan, que hizo temblar á tantas naciones, cuando sus caudillos, que eran Moctezuma I, Netzahualcoyolt y el señor de Tlacopan, se ponían en pie de guerra.

Produce cereales, frutas, legumbres y hermosísimas flores.

La mayor parte de los vecinos se dedican á la ladrillería y á la albañilería.

La villa de Tacuba dista nueve kilómetros de la ciudad de México, á la que está unida por los tranvías eléctricos que parten de la Plaza de la Constitución cada diez minutos.

El servicio postal lo hace una Sucursal de tercera clase, dependiente de la Administración de México; el servicio telegráfico lo hace una Sucursal, también de tercera clase, dependiente de la oficina central de Telégrafos Federales, existiendo igualmente la comunicación telefónica.

Acaba de ser radicalmente restaurada la capilla de la milagrosa imagen del Señor del Claustro por el señor cura Don Antonio Banderas, quien se esmeró en dejarla elegantemente decorada, lo que concluido, recibió el nombramiento de prebendado de la Colegiata de Guadalupe, mandado extender por el Sr. Alarcón, donde se encuentra actualmente, formando parte del Venerable Cabildo.

Hay tres Asilos: el de «La Soledad,» para niñas; «Asilo Vetti,» para ancianas, y «Asilo Matías Romero,» para ancianos y ancianas; teniendo cada uno su capilla y su padre capellán.

Parroquia y Municipalidad de Tacubaya

Tacubaya significa: «Lugar donde tuerce la barranca que lleva agua,» según el Sr. Vera, y su origen es antiquísimo: antes de la venida de los chichimecas, ya existía.

En 1860 fué fundada esta aristocrática parroquia, la cual dista de México seis kilómetros.

Pertenecen á ella el pueblo de San Pedro de los Pinos y la Hacienda de la Condesa, cuyos habitantes, unidos con los de la cabecera, hacen un total de veinte mil habitantes poco más ó menos.

La patrona de la parroquia es la Santísima Virgen en su advocación de la Candelaria, y una devoción especial profesan al Sacratísimo Corazón de Jesús, desde que regenteaba dicha parroquia el Ilmo. Sr. Ruiz, hoy Obispo de León. Consagró á todos los feligreses al Deífico Corazón y anualmente se repite dicho acto con una solemnidad inusitada y nunca deja de asistir dicho Prelado.

La distancia de San Pedro de los Pinos y de la Hacienda de la Condesa será de un kilómetro aproximadamente, pues todo está casi unido.

Los caminos son todos buenos, carreteros.

Está unida con México por los tranvías eléctricos, los cuales hacen el servicio cada cinco minutos, pues es de mucha importancia la población.

Hay una escuela parroquial con una asistencia de trescientos niños por término medio.

No solamente existe el templo parroquial, sino también las capillas de San Diego, San Juan, San Miguel, la Santísima, Casa Amarilla, la Condesa, San Pedro de los Pinos y Dolores, contándose también muchos oratorios privados.

La enfermedad dominante es la pulmonía.

El principal medio de subsistencia es el comercio y la floricultura.

Los medios de comunicación, cuantos se conocen hasta hoy.

Hay un Padre Vicario que ayuda al señor cura en la administración de la parroquia.

Pertenece la parroquia que nos ocupa, á la quinta cordillera.

El idioma dominante y único, es el castellano.

En el orden político, Tacubaya es municipalidad y Distrito del mismo nombre, del Distrito Federal, situada á los 19°24'14" latitud Norte, á los 0°03'14" longitud Oriente del Meridiano de México, y á los 2,323 metros sobre el nivel del mar.

El clima es muy benigno, templado.

Vicaría fija y población de Tapaxco.

La etimología de la palabra Tapaxco es explicada como sigue: *Tlapaz-co*, de lengua mexicana; lugar de tintoreros: de *Tlapaliztli*, el que tiñe un objeto, de *pa*, teñir, y la final *co*, de lugar, según el autor Peñafiel.

En la comprensión de la vicaría de Tapaxco, existen los siguientes lugares, con las etimologías que se indican:

Santiago, <i>Cazandeje</i> , <i>Quelite</i> , pueblo, con....	508 habitantes.
Santa María <i>Citendeje</i> , «Bebe agua, padre.» . .	730 «
San Juan <i>Cuajomulco</i> , «Zanja de agua,» pueblo	732 «
Pueblo Nuevo (no tiene etimología)	222 «
<i>Tultenango</i> «Hacienda de los Sauces.»	461 «
<i>Jordana</i> , «Hacienda de Tejocotes,» pueblo . . .	150 «
<i>Yomeje</i> (no se conoce el significado)	197 «
<i>Dotegiare</i> (se ignora la etimología)	240 «
<i>Citejé</i> (No se conoce el significado)	121 «

Suma 3,361 habitantes.